
６月１９日（金）校内意
見発表会が行われました。
これは、農業クラブの行事
で、生徒が農業に関わる学
習や体験を通して考えたこ
と、将来に向けての抱負等を語り、課
題解決のための自主的・積極的な態度
と能力を養うことを目指しています。
各クラス２名の代表者による口頭発

表が行われ、審査の結果、食品科学科
３年青柳万里奈さん「私の挑戦」が最
優秀に選ばれました。青柳さんは「マ
ルちゃんスマイルフードプロジェク
ト」に、決勝大会進出を含めて今まで
６回挑戦してきた内容を振り返り、そ
の反省を活かして今年挑戦しようとし
ていることを具体的に発表しました。

＜行事予定＞
＜7月＞

1日(水) 求人票公開
職場見学開始

2日(木) 歯科検診
3日(金) １学期期末テスト
4日(土) 
5日(日)
6日(月)
7日(火)
8日(水)
9日(木) ３年進路ガイダンス

地元企業説明会
１年ＳＮＳ研修会

10日(金)服髪指導 ＳＣ相談
11日(土) 
12日(日)
13日(月)農鑑学習会(～16日)

14日(火)耳鼻科検診
15日(水)眼科検診
16日(木)１年薬物講話

３学年ＰＴＡ
17日(金) 農鑑（筆記）
18日(土) 
19日(日)
20日(月)職員会議
21日(火)ＳＣ相談
22日(水)１年進路ガイダンス

１年保護者進路ガイダンス

23日(木) 海の日 登校日
24日(金) スポーツの日

登校日
25日(土) 
26日(日)
27日(月)
28日(火)成績会議
29日(水)金曜授業
30日(木)
31日(金)終業式
（※ 夏季休業８/１～8/17）

他に食品科学科１年成澤美古都さ
ん、食品科学科１年佐藤怜美さん、
食料生産科３年齋藤駿一さん、食品
科学科３年の堀井瞳さんの４名の発
表が優秀に選ばれました。

12名の代表
の発表は、どれ
も生活のなかで
の体験や学校で
の学習から自分
なりに感じ取っ
たことを自分の
生き方や社会の
あり方と結びつけて考えており、発
表を聞いていて頼もしく感じました。

令和２年度 校内意見発表会
クラス代表が「農業」「食」を語る
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令和２年７月１０日(金)発行
文 責 加 藤 千 恵

６月２５日（木）に第１回生徒総会が行わ
れました。令和元年度事業報告・決算報告が
承認され、庄内農業高等学校スローガン・生
徒スローガン「今、農業に夢中～攻めろ農業、
守れ自然～」と生徒会活動目標「我が道を進
め～農から学ぶ挑戦心
～」生活目標「挨拶と

だしなみに気をつけよう」が認められました。生徒会・農業クラ
生徒会と農業クラブの事業計画・会計予算、
委員会・部活動の活動計画も承認されました。
挨拶や身だしなみ、朝読書等学校生活に関
する意見も出されました。

「 Ｈ ｉ ｓ ｕ 花 花 咲 か せ 隊 」 の 方 々 と と も に

「 Ｈ ｉ ｓ ｕ 花 」 花 壇 美 化 運 動
魅 力 あ ふ れ る 公 園 作 り

６月７日（日）藤島歴史公園「Ｈｉ
ｓｕ花」で本校生徒が、地域の「Ｈｉ
ｓｕ花 花咲かせ隊」の隊員の方々と
ともに花壇美化運動を行いました。

園内の花壇７カ所に本校で育てた
マリーゴールドやベコニア、金魚草
など花の苗を約500株植えました。

ヒスカが開園した2015年から本
校で育てた花の苗を地域住民の方
と定植して、今年度で６年目とな
ります。
ボランティアに参加した本校生

徒は地域の方とのふれあいを楽し
みながら美化活動に取り組みまし
た。

活動計画を提案

マイクの前で意見を述べる

全校生徒の前で発表

花咲かせ隊の方々とともに

マリーゴールドの花壇



山形大学農学部が中心となっ
て進めている「庄内スマート・
テロワール」の活動の一環とし
て、月山高原の畑で小麦の収穫
作業が行われ、本校の食料生産
科の３年生３名が参加しました。
スマート・テロワールとは、

地産地消や循環型農業を目指し
ながら耕畜連携・農工連携を図
り、食料自給圏を形成しようと
する取り組みです。
本校は昨年庄内スマート・テロ

ワール推進協議会と連携・協力
に関する協定を結んでいます。

。 紅秀峰が
あざやかに
色づき
収穫の時期を
迎えました。

梅雨空のもと、
校庭の紫陽花が
さわやかです。

帽子に
差しているのは
キーウィの花

スイートコーンの雄穂が出ました。

２学年、３学年 進路ガイダンス

進路目標達成に向けて
マナー講座 社会人として・面接試験に向けて

６月１１日（木）に３学年を
対象に、面接試験に向けたマ
ナー講座が開催されました。講
師として酒田市若浜コミュニ
ティ振興会事務局長の荒生多喜
先生にご指導いただきました。
１時間という短い時間でしたが、
マナー
の必要
性につ
いて、
面接指
導にお
けるマ
ナー、
身だし
なみ・第一印象について、正し
い言葉遣いと態度、選ばれる学
生になるために、等たくさんの
内容を、実際に模範を示しなが
らご指導いただきました。今年
度は就職試験が１か月繰り下げ
になるなど、進路活動にも新型
コロナウイルス感染症の影響が
出ていますが、臨時休校中も３
年生は進路に向けて意識を高め、
準備をしてきました。今も一日
一刻を大事にして授業や実習、
進路のための準備に取り組んで
います。

６月１８日（木）に２学年
も荒生先生を講師に社会人と
して必要なマナーを学びまし
た。「進路の選択」は「人生
の選択」に繋がるということ
や、進路選択において大切な、
学力、精神力、情報力の”３
つの力”についてお話しいた
だきました。コミュニケー
ション能力や協調性、基本的
な生活態度の大切さもわかり
ました。社会で働くというこ
とを意識しながら日常の学校
生活を
充実さ
せてい
くこと
が大切
だと改
めて学
びまし
た。

庄 内 ス マ ー ト ・ テ ロ ワ ー ル

小 麦 の 収 穫 に 参 加
食 料 自 給 圏 形 成 を 目 指 す 活 動

本校の生徒は、課題研究で取
り組んでいる庄内麩の学習に生
かしたいと収穫作業に参加しま
した。この事業に携わる方々の
小麦への思いをお聞きし、学ぶ
ところも大きかったようです。

アクセスしてね！ＨＰ http://www.shonai-ah.ed.

庄内農業高校の情報が満載！写真も多く掲載
インターネットを使って庄内農業高校で検索して下さい!

昨年好評だった「庄農うどん
大作戦｣を今年も実施します。
仕掛けるのは叶野哲先生率いる
農業部食品加工班、通称「庄農
うどん部」の面々です。
「うどん部」で作った「庄農う
どん」を藤島地域の飲食店で、
それぞれのメニューで提供して
いただくという活動を、今年は
９月から10月にかけて実施す
る計画で進めています。
今年は新入部員が14名入部

し、総勢18名となりました。
なかには「う
どん大作戦」
に参加したい
と思って入部
した生徒もい
ます。今年は
新たな構想も
あるとのこと。
乞うご期待。

礼 法 指 導 の 様 子

メモをとりながら真剣に聞く

今年もやります

庄農うどん
大 作 戦!

庄農スタイル

のどごしがいいです
お試しあれ

庄農うどん
生産農家の方に教わって刈り取り

麦畑で参加者の皆さんと一緒に

中学生の皆さんへ
オープンキャンパスは
10／3(土)開催！

後 日 案 内 し ま す 。


